

CONSTANCIA/ Alerta por presencia del virus Chikungunya en Sucre

Bogotá, 8 de octubre de 2014 (CD). *La Senadora del Centro Democrático, María del Rosario Guerra, presentó una Constancia ante la Plenaria (7 de octubre) en la que alerta sobre la presencia del virus del Chikungunya en el departamento de Sucre:*

“El Centro Democrático quiere llamar la atención por la inminente presencia del virus Chikungunya en Sucre. Cifras del Instituto Nacional de Salud confirman 21 casos positivos en Sucre, y la cifra tiende a aumentar. Por ello, hacemos un llamado de urgencia para que el Ministerio de Salud con las autoridades locales pongan en marcha las campañas de prevención e información y protocolos necesarios para evitar una pandemia”.